

II Jornada "NIÑEZ y AJEDREZ"

Azua De Compostela - Domingo 5 de febrero 2012

CIP y ADAJAZ en otra dimensión



Azua.- Por segundo año consecutivo, el Centro de Intervenciones Psicoeducativas (CIP) y la Asociación de Ajedrez de Azua (ADAJAZ) se unen para realizar esta novedosa jornada, dirigida exclusivamente a niños y niñas residentes en sectores vulnerables. Domingo 5 de febrero fue la cita en Cañada Cimarrona, comunidad perteneciente al municipio de Las Charcas, en esta provincia compostelana, escogida por el grupo coordinador atendiendo obviamente a sus deprimidos indicadores sociales.

Wendy de la Cruz y Maritza Espinal, ejecutivas del CIP y destacadas psicólogas, encabezaron un nutrido grupo de profesionales de la conducta que, junto a expertos del juego ciencia, propiciaron un espacio diferente a cuarenta y ocho (48) niños/a cimarrones, a los cuales es justo reconocer la disciplina y disposición que mostraron en cada una de las secciones de esta jornada. ¡Qué buena fue también la asistencia de los padres!. El soporte ofrecido por la Dirección de la Escuela Primera se consideró vital para el éxito de la actividad, síntoma de que es posible el soñado Ajedrez Escolar.

Completaron el equipo de trabajo conductual Digna Peralta, Sandra Díaz, Beatriz Carrasco, Fátima Marilena Pelletier, Verónica González Luciano, Yovanna Montero Rodríguez, Esther Vanessa Noboa y Héctor E. Ortiz. En tanto, Fabio Sánchez Bello, el Maestro Nacional Carlos Enrique Ramírez y el Ing. Alexis Roa Medrano, fueron los responsables de sembrar las primeras lecciones del fascinante mundo de las “piezas mortales sobre los escaques filosóficos”, como Alejo Carpentier llamaba al ajedrez.

Al concluir debemos agradecer a la Fundación Azua Sí Puede, Inc., cuyos ejecutivos Tirso Sánchez y Memo Sánchez respaldaron moral y económicamente esta actividad, así como también a Liss Chess Fundación y su presidenta, Sra. Elizabeth Hazim González. Volveremos para la III Jornada, Dios mediante.